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Abstract (en)
[origin: CN104923682A] A tool for a universal stamping machine is provided. The tool consists of a lower die and an upper tool, wherein in one of
the lower tool and the upper tool at least one horizontal floatingly mounted first processing element is provided with at least one centering opening,
and in the other of the lower tool and the upper tool a second processing application and at least one centering projection is provided. The at least
one centering projection and the at least one centering Opening are so formed and arranged, that the centering projection in the centering Opening,
to the first processing application to the second processing application to center when the lower tool and the upper tool in a working position, in
which the at least a first processing element and the at least a second processing application interact.

Abstract (de)
Ein Werkzeug (2) für eine Universalstanzmaschine (1) wird bereitgestellt. Das Werkzeug (2) besteht aus einem Unterwerkzeug (10) und einem
Oberwerkzeug (11), wobei in einem von dem Unterwerkzeug (10) und dem Oberwerkzeug (11) mindestens ein horizontal schwimmend gelagerter
erster Bearbeitungseinsatz (19, 19', 19", 19"', 19"") mit mindestens einer Zentrieröffnung (20, 20') vorgesehen ist, und in dem anderen von dem
Unterwerkzeug (10) und dem Oberwerkzeug (11) ein zweiter Bearbeitungseinsatz (21, 21', 21", 21'", 21"") und mindestens ein Zentriervorsprung
(22, 22a) vorgesehen ist. Die mindestens eine Zentriervorsprung (22, 22a) und die mindestens eine Zentrieröffnung (20, 20') sind so ausgebildet
und angeordnet, dass der Zentriervorsprung (22, 22a) in die Zentrieröffnung (20, 20') eintauchen kann, um den ersten Bearbeitungseinsatz (19, 19',
19", 19'", 19"") zu dem zweiten Bearbeitungseinsatz (21, 21', 21", 21'", 21"") zu zentrieren, wenn das Unterwerkzeug (10) und das Oberwerkzeug
(11) in einer Arbeitsposition sind, in der der mindestens eine erste Bearbeitungseinsatz (19, 19', 19", 19'", 19"") und der mindestens eine zweite
Bearbeitungseinsatz (21, 21', 21", 21'", 21"") zusammenwirken.
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